

Newsletter Nr. 3/2014

Liebe GCLer und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

Die GCL-Österreich braucht dringend eine neue Website („Homepage“)!

Die Website der GCL soll für suchende und interessierte Menschen ansprechend gestaltet und benutzerfreundlich adaptiert werden. Für das Projekt „website neu“ suchen wir, der Vorstand, einen Projektleiter/eine Projektleiterin. Wer hat freie Kapazitäten? Wer würde gerne Zeit und Energie investieren, um diese interessante Herausforderung in Absprache mit dem Vorstand und in Eigeninitiative voranzutreiben?

Für nähere Infos wendet Euch bitte an: **Nicholas Holmes-Edinger** (sekretariat@gcloe.at)

Welt-GCL-Feier in Innsbruck

Am 25. März haben 25 GCL-Mitglieder ihre Weltverbundenheit und Regionalgemeinschaft im Rahmen eines Gottesdienstes mit anschließender Agape nach der bwm-Methode (**bring was mit**) zum Ausdruck gebracht und gefeiert! Josef Thorer SJ hat in seiner Predigt u. a. Bezug genommen auf eine (die) Rede von P. Adolfo Nicolas in Beirut beim Welt-Delegiertentreffen. ... bis an die Grenzen der Erde ... und über geschichtliche sowie prophetisch-weisheitliche Sprache ... (Thema des Welt-Delegiertentreffens: „Aus unseren Wurzeln bis an die Grenzen“)

Welt-GCL-Feier in Wien

Am Sonntag, 30. März 2014 feierten die GCL-Vorstandsmitglieder gemeinsam mit den Wiener GCL-Gruppen in der Stanislauskapelle (hinter der Kirche am Hof) den Welt-GCL-Tag mit einem Gottesdienst und einer anschließenden kulinarischen und thematischen Agape. Es kamen rund 20 GCL-lerInnen aus mehreren Wiener Gruppen zusammen. Der hl. Stanislaus (1550-1568) war ein junger Jesuit, der vor seinem Ordenseintritt einige Zeit in der heutigen Hauskapelle in der Kurrentgasse 2 gelebt hat, bevor er von Petrus Canisius nach Rom geschickt worden ist.

Europäisches Delegiertentreffen der GCL in Regensburg vom 6. – 9. Juni 2014

Beim Europäischen Delegiertentreffen (für Österreich nehmen Martha Dumphart, Joseph Waiß und P. Richard Plaickner SJ teil) ist ein Besuchstag für GCL-Mitglieder eingeplant. Mitglieder der österreichischen GCL sind eingeladen, sich für den Samstag-Abend, 7. Juni 2014 für eine Begegnung mit GCLerInnen aus über 20 europäischen Ländern bis 25. Mai 2014 bei Karin Rill (karin.rill@gcl.de) wegen einer Übernachtungsmöglichkeit anzumelden. Für einige Mitglieder gibt es die Möglichkeit, in der Nähe von Regensburg bei einer befreundeten Familie zu übernachten und am Samstag vor dem „Social Evening“ einige Stunden gemeinsam Regensburg zu genießen. InteressentInnen nehmen bitte mit dem GCL-Sekretariat Kontakt auf: sekretariat@gcloe.at

GCL-Grundkurs vom 16. – 26. Juli 2014 – „Gemeinschaft erfahren“

im Notburgaheim der Barmherzigen Schwestern, Maurach am Achensee/Tirol. Der GCL-Grundkurs ist ein Angebot für Einzelne und Paare, die ihren persönlichen Glauben stärker mit dem Lebensalltag in Familie, Beruf, Kirche und Gesellschaft verbinden und sich mit anderen darüber austauschen möchten. Der zehntägige Kurs führt in Spiritualität, Gestalt und Lebensweise der Gemeinschaft Christlichen Lebens ein. Er will helfen, die Handlungen und Entscheidungen im täglichen Leben immer mehr aus der Beziehung zu Jesus Christus zu sehen und zu gestalten. Nähere Informationen siehe www.gcloe.at. **Anmeldung: bis 30. April 2014** per Email grundkurs@gcloe.at oder per Post (GCL-Österreich, Bäckerstraße 18/15, 1010 Wien).

Die GCL-Zeitung Nr.01/2014 ist erschienen

Unter diesem Link können Sie die Zeitung online ansehen:

http://www.gcloe.at/ur/pdf/GCL_Zeitung_2014_01.pdf

Viel Freude beim Lesen.

Mit herzlichen Grüßen
der Vorstand der GCL-Österreich
Wien, 7. April 2014